

# みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

練馬区立南田中小学校  
校長 原田 知樹  
NO. 26

太陽が出ている時は暖かさを感じられますが、朝晩は徐々に冷え込みが強くなってきました。新型コロナウイルス感染症も再び猛威を振るい始めています。感染症の予防対策は、今までの取組を緩めることなくしっかり行っていきたいと思います。学校では手洗い、うがいは引き続き行い、さらには換気の徹底も行っています。感染症の予防とともに、風邪の予防も必要になってきます。ご家庭では、免疫力を高めるためにバランスのとれた食事の摂取、疲れを次の日に残さないために十分な睡眠時間の確保に努めていただき、子供たちが元気に過ごしていけるように、ご協力をよろしくお願いいたします。

## ☆屋上からは、何が見えるかな？☆

11月4日（水）に屋上に行きました。とても天気の良い日で、遠くの山々やたくさんの木々、ビルや学校、病院など、たくさんの物が見えました。初めて屋上に来た低学年の子供たちは、「電車が見える！」「コジマ電気が見える！」と大はしゃぎでした。子供たちからは、屋上から見えた建物の所に行きたい、という声も聞かれました。

11月12日（木）に、もう1度、屋上に行って、実際に行ってみたい方角を班ごとに決めました。「豊島園が見えるから、豊島園の方がいい。」「西友が見える。西友に行ってみよう！」「ぼくの行く中学校が見える。」など、屋上から見える建物や場所に興味を示しており、今度行く校外学習が楽しみになってきました。

## ☆校旗掲揚～最高学年としての自覚をもって～☆

今年から、学校の校旗を揚げたり降ろしたりする仕事を、みなみん学級の6年生も行うことになりました。朝、校旗を揚げることは、学校の最高学年だからこそその仕事です。帰りには校旗を降ろすのですが、うっかりすると忘れてしまうこともあります。しかし、みなみん学級の6年生は、お互い、声を掛け合って、帰りには校旗をきちんと片付けています。このように、学校の仕事をしているという責任感と自覚をもって取り組むことは、とても大事なことです。

校旗を掲げているみなみん学級の6年生は頼もしく見えます。